
 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

そろそろ梅雨入りとなる時期で、ツツジに続き、あじさいが各所できれいに咲いています。流山市

前ヶ崎(東部中学校の近く)には、「あじさい通り」と名付けられているところがあり、市民や近隣市

からあじさいを見に訪れる方が多いです。そこで５月のツツジに続き、あじさいを「市の花」に制定

しているところを調べてみると、県内では松戸市、習志野市など５市１町がありました。あじさいの

名所もたくさんありますね。この梅雨の時期は、気温の変化が大きく、湿度が高くてジメジメとした

日が多いので、体調を崩しやすいです。免疫力を落とさないように規則正しい生活を心がけ、睡眠と

栄養をしっかり摂って体調を整えてほしいと思います。 

学校生活では、４月５月で学級の係や委員会、部活動などの所属が決まり、活動が軌道に乗ってき

たところです。また、学習面では中間テストが終わり、今までの学習の振り返りができたところで

す。そこで今月は、心と生活を安定させ、落ち着いた生活を心がけながら、じっくりと学習に取り組

む６月にしてほしいと思います。 

授業においては、今年度より導入されたタブレット端末の活用を始めました。今年は教科書が新

しくなり、各所にＱＲコードがあります。タブレットで読み取って学習をサポートするコンテンツ

を閲覧することができます。授業だけではなく、学校の活動のさまざまな場面でタブレットを広く

効果的に活用できるように、教職員も研修をしています。まだ校内の通信環境が安定しない面があ

りますが、随時整備しています。新しい学習スタイルで、生徒のより深い学びにつなげていきたいと

思います。 

先日、充実した学校生活を送るためのアンケート「Ｑ－Ｕ」を実施しました。また、今後は教育委

員会からお知らせがあった「ストレスチェック」や「心のアンケート」を実施します。これらの結果

を丁寧に読み取り、現在行っている教育相談と合わせながら、生徒１人１人の生活面の安定充実を

図っていきたいと思います。今月は延期していた学級懇談を実施いたしますので、ご不明な点やご

相談などがありましたら、ぜひこの機会にお話をいただきたいと思います。ご家庭と学校とで連携

を図りながら、生徒の成長につなげていきたいと考えております。どうぞご協力よろしくお願いい

たします。 
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この度、新しく２名の職員が着任いたしました。サポート看護師の坂本雅子先生が５月１９日よ

り、事務作業や授業準備・データ入力等を中心に担当するスクールサポートスタッフの瀬戸山佐智

恵先生が５月２８日より着任しました。 

【サポート看護師 坂本 雅子先生】    【スクールサポートスタッフ瀬戸山 佐智恵先生】 

  

 

 

 

 

５月２４日（月）より生徒と担任による二者面談（教育相談）を実施しています。学校生活での学

習面や生活面、進路等について、一人ひとりと時間を設定し、計画表をもとに行っています。面談期

間を設けることで、普段じっくりと話せないことや、思っていることなどを伝えることができ、新た

な発見やより良い関係作りに生かせればと思っています。 

また、学活の時間等を利用してハイパーＱＵというアンケートも実施し、クラスや生徒の実態把握・

分析もしています。 

保護者の皆様におかれましても、学校生活のことで気になる点等ございましたら、担任や学年職

員までご連絡いただければと思います。 

 

 

 今年度最初の定期試験が、５月２０日（木）に行われました。１年生にとっては、中学校に入って

初めての定期試験で緊張や不安も多かったと思います。経験を積んでいる２・３年生にとっても様々

な思いがあったことと思います。この１回１回の経験の積み重ねが力となって身についていきます。

勉強法や体調管理、計画の重要性、時間配分、どの問題から解いていくか、リスニング力、読解力、

記述力、そしてテスト終了後の解き直し、自己分析、次への生かし方等々。。。テスト本番や点数だけ

でなく、テスト前からテスト後に至るまで全ての努力や経験が力となっていきます。部活動の試合

やコンクールと同じように、本番では今までの練習（学習）の成果を試す場であり、それが試合であ

り試験です。 

各ご家庭におかれましても、あらゆる経験が力になっていることを意識できるよう言葉をかけて

いただき、さらにお子様の頑張っているところを日々見つけて認め、励ましていただけたらと思い

ます。 

 

 

 ６月４日(金)・５日(土)の日程で市内大会が行われます。（バスケットボール部は、５月２９日か

らすでに実施中）感染拡大防止の観点から、各部活動共に、すべての部員で会場に行くことはでき

ず、また保護者の方の参観もできません。大きな声援を送るなど直接的な応援はできませんが、おお

たかの森中という同じ看板を背負っているメンバーとして、それぞれの場所から応援しています。

選手の皆さんは、大会が開催されること、参加できることに喜びを感じながら、一緒に練習に励んで

きた仲間と共に力を合わせ、戦ってきてほしいと思います。 

皆さんの健康のお手伝いが出来るように頑

張りたいです。どうぞ、よろしくお願いいた

します。 

皆さんと一緒にたくさんのことを学んでい

きたいと思います。どうぞ、宜しくお願い致

します。 


